

**PCR ratifica la clasificación de las acciones comunes clase “A” y clase “B” de Nexa Resources Atacocha S.A.A en “Primera Clase, nivel 4”, con perspectiva ‘Estable’.**

**Lima (febrero 17, 2021):** PCR decidió ratificar la clasificación de las acciones comunes clase “A” y acciones comunes clase “B” de Nexa Resources Atacocha S.A.A. en “Primera Clase Nivel 4”. La decisión se sustenta en la adecuada estrategia operativa que viene aplicando la empresa para garantizar la continuidad de las operaciones y el alineamiento de las estrategias de inversión en desarrollo y exploración de proyectos Bronwfield y Greenfield, que podrían incrementar la vida de mina en el mediano plazo; así mismo, destaca el adecuado nivel de Reservas que garantiza la estabilidad de la Vida de Mina y la posición competitiva consolidada que presenta el grupo como uno de los principales productores locales de zinc y plomo. Finalmente, la calificación considera la situación de irregularidad patrimonial por parte de la compañía al vigente corte de evaluación, seguido del deterioro de los indicadores de rentabilidad, márgenes operativos dada la exposición que tiene la compañía respecto al contexto económico actual, la cual afecta también la cotización de sus acciones en el mercado.

Nexa Resources Atacocha S.A.A (antes Compañía Minera Atacocha S.A.A.) fue constituida en 1936 y está dedicada a la exploración, extracción, procesamiento y comercialización de concentrados de zinc, cobre y plomo con contenidos de plata y oro, siendo en la actualidad parte del grupo económico Nexa Perú, el que se constituye como uno de los principales productores polimetálicos en el Perú.

Atacocha está expuesta a la volatilidad de los precios internacionales de los metales y la actividad económica a nivel mundial, las mismas que presionan la generación operativa de la empresa en periodos bajos del ciclo. Adicionalmente, se considera el efecto del virus COVID-19, que conllevó a un contexto de menor demanda internacional del zinc, no obstante, los indicadores manufactureros de China (PMIs) indican que la producción ha empezado a mostrar recuperación desde fines del 2T-20, lo que podría mejorar y contrastar el panorama minero actual en caso de continuar dicha tendencia.

Metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología para Clasificación de Riesgo de Acciones (Perú) vigente.

**Información Regulatoria:**

“La clasificación de riesgo del valor constituye únicamente una opinión profesional sobre la calidad crediticia del valor y/o de su emisor respecto al pago de la obligación representada por dicho valor. La clasificación otorgada o emitida por PCR no constituye una recomendación para comprar, vender o mantener el valor y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora. El presente informe se encuentra publicado en la página web de PCR (<https://www.ratingspcr.com>) donde se puede consultar adicionalmente documentos como el código de conducta, la metodología de clasificación respectiva y las clasificaciones vigentes.”

Información de contacto:

Julio Rioja

Analista

M [jrioja@ratingspcr.com](mailto:jrioja@ratingspcr.com)

**Oficina País**

Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby, Lima-Perú T (511) 208-2530

Daicy Peña

Analista Senior

M [dpena@ratingspcr.com](mailto:dpena@ratingspcr.com)